



El Sol de México

MÉXICO, D.F., VIERNES 25 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,306 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

GOSSIP



AVENGERS: ENDGAME VIVEN PARA VENGARSE

El universo de los superhéroes de Marvel llega a un punto de cambio con el estreno de la última entrega de Los vengadores. Más que un adiós es una bienvenida a una nueva generación

ESTO



REVANCHA PERSONAL Chávez Jr. regresa a los cuadriláteros

Dispuesto a demostrar que ha madurado y que aún puede ser campeón mundial, el "hijo de la leyenda" se alista para su próxima pelea el 22 de junio

"Vine a una cosa muy privada"

CHIHUAHUA. Elba Esther Gordillo, ex lideresa nacional del SNTE, acudió la tarde de ayer a los funerales de María Dolores Neder Alverdy, madre de Juan Iván Peña Neder, dirigente nacional de Redes Sociales Progresista, y de Ramón Olvera Neder, secretario de Extensión de la UACH. "Pronto vendré y hablaremos, pero esto es de corazón, discúlpame", dijo la maestra. **Pág. 6**



HORACIO CHÁVEZ

@DANIELASOTOINNES



DANIELA SOTO-INNES

La mejor chef del mundo

La mexicana de 28 años, el sabor de los admirados restaurantes Cosme y Atla en Nueva York, fue nombrada World's Best Female Chef. **Pág. 46**

DISRUPTORES

Boutique corporal

Para conocer el éxito debes dar un salto de fe, abandonar las redes de seguridad y trabajar duro, según el creador de Commando. **Pág. 22**

UNIFICAN LA MARCA

Adiós Bancomer, solamente BBVA

El banco español cambiará su logo en todo el mundo, lo que implica que en México la marca Bancomer será cosa del pasado en más de 11 mil cajeros, más de mil oficinas e incluso en su emblemática torre. El cambio será gradual. **Pág. 20**

ADEMÁS, EL LUNES ARRANCA OBRA EN SANTA LUCÍA

Construirán tercera terminal en el AICM

JUAN LUIS RAMOS

El Presidente de México asegura que resolverán el problema de saturación del aeropuerto de la capital en tres años

Se planea la construcción de la terminal tres del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México a partir del año 2020.

Pero eso no es todo. De acuerdo con el director general del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, Gerardo Ferrando Bravo, no se descarta construir una cuarta terminal más durante esta administración.

"Hay una terminal cuatro que podría hacerse, pero eso está en el terreno de la especulación todavía, lo que es un hecho es la tres para mayor comodidad de los pasajeros", dijo Ferrando Bravo en el marco de la Feria Aeroespacial México 2019, en la Base Aérea de Santa Lucía. Recordó que es necesario ampliar la capacidad del aeropuerto.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó que el próximo lunes 29 de abril iniciará la construcción del nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México en Santa Lucía. Y aseguró que van a resolver el problema de la saturación del AICM en tres años, no en seis, como originalmente tenía contemplado. "Se van a presentar los planes. El proyecto del plan maestro y simbólicamente se va a colocar la primera piedra el lunes en Santa Lucía", explicó poco después el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Javier Jiménez Espríu. **Pág. 19**



Juan Velez **Pág. 8**
Raúl Carranca **Pág. 17**
Manuel Guadarrama **Pág. 17**
Paul Krugman **Pág. 24**

